



## Beizug von Medizinphysikern SGSMP im Bereich Nuklearmedizin, interventionelle Radiologie und Computertomographie

- Die Teilrevision der Strahlenschutzverordnung (StSV) ist Ihnen geläufig
- Ein Konzept zu Händen des BAG ist bereits ausgearbeitet
- Sie können sicherstellen, dass Ihre Systeme durch einen Hersteller- unabhängigen Medizinphysiker geprüft werden

Wenn Sie die **Punkte 1 – 3 mit Ja beantworten** können, **brauchen Sie mein Schreiben nicht weiter zu beachten.**

Sollten für Sie und Ihre Institution hingegen **einer oder mehrere dieser Punkte offen** sein, könnten die **nachfolgenden Informationen für Sie äusserst interessant** sein.

Freundliche Grüsse

A handwritten signature in black ink that reads "Peter H. Cossmann".

Dr. Peter H. Cossmann

## **Beizug von Medizinphysikern SGSMP im Bereich Nuklearmedizin, interventionelle Radiologie und Computertomographie**

Wettingen, im November 2010

Sehr geehrte Frau Kollegin, sehr geehrter Herr Kollege

Gemäss der im Jahre 2008 in Kraft getretenen Teilrevision der Strahlenschutzverordnung (StSV) müssen Bewilligungsinhaber mit Tätigkeiten im Bereich Nuklearmedizin, interventionelle Radiologie sowie Computertomographie periodisch einen Medizinphysiker mit Fachanerkennung der Schweizerischen Gesellschaft für Strahlenbiologie und Medizinische Physik (SGSMP) beiziehen.

In diesem Zusammenhang wurden Sie vom Bundesamt für Gesundheit (BAG) aufgefordert, bis Ende dieses Jahres ein Konzept mit Zeitplan einzureichen. Die eigentlichen dosimetrischen Messungen/Prüfungen durch einen Medizinphysiker mit FA SGSMP haben gemäss Übergangsregelung spätestens im Jahr 2012 zu erfolgen.

Nachdem in der Schweiz mehrere hundert Installationen von dieser Regelung betroffen sind, ist nach den bisherigen Erfahrungen mit Gesetzesänderungen kurz vor dem Stichtag mit einem besonders grossen Bedarf an Unterstützung für diese Aufgaben zu rechnen. Dies könnte u.U. zu personellen Engpässen führen, welche durch frühzeitiges Agieren vermieden werden können.

Ich bin Medizinphysiker mit FA SGSMP und langjähriger klinischer Erfahrung durch Tätigkeiten in verschiedenen öffentlichen und privaten Spitälern in der Schweiz. Im Rahmen dieser Tätigkeit war ich u.a. für die Kontrollen an nuklearmedizinischen und Radiologie-Anlagen sowie CT's verantwortlich.

Um zu verhindern, dass Sie bezüglich dieser gesetzlichen Verpflichtungen in zeitlichen Druck kommen, möchte ich Ihnen schon heute anbieten, die geforderten Tätigkeiten zu übernehmen und alle gesetzlichen Anforderungen professionell und speditiv zu erledigen.

Als selbständig tätiger Medizinphysiker im Bereich Medizintechnik kann ich Ihnen flexible, optimal auf Ihre Bedürfnisse zugeschnittene Prüf-/Zertifizierungsangebote unterbreiten. Nachdem in Anbetracht des jährlichen Turnus' davon auszugehen ist, dass viele Bewilligungsinhaber im Jahr 2012 diese vorgeschriebene Dienstleistung bei einem zertifizierten Medizinphysiker beziehen werden, ist mit einem Engpass nicht nur dann, sondern auch in den darauffolgenden Jahren zu rechnen.

Um dies auch für die Zukunft zu vermeiden, biete ich Ihnen schon heute an, die Prüfung mit den notwendigen Kontrollen bereits 2011 durchzuführen. Dies zudem im Rahmen eines preislich attraktiven Einführungsangebots. Selbstverständlich biete ich meine Dienstleistungen danach weiterhin an. Unabhängig kann ich auf Wunsch die Prüfungen zudem in den Randzeiten sowie Wochenenden durchführen und mich somit nach Ihren individuellen Rahmenbedingungen (Arbeitszeiten etc.) richten.

Sollten Sie Interesse an meiner Unterstützung haben, so darf ich Sie bitten, baldmöglichst mit mir Kontakt aufzunehmen, damit ich an Ihrem Wunschtermin verfügbar bin. Neben einem massgeschneiderten Angebot kann ich Ihnen auch kurzfristig das geforderte Konzept inkl. Zeitplan für das BAG erstellen.

Es würde mich freuen, Sie in Zukunft zu meinen Kunden zählen zu dürfen.

Freundliche Grüsse



Dr. Peter H. Cossmann

Med Tech Consulting Cossmann